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Ученый совет

Живое обсуждение и глубокий анализ

На ученом совете ВолгГТУ рассматривались окончательные итоги рейтинга ППС,

план развития университета на 2020-2021 годы и другие вопросы

Но началось заседание с приятного момента – ректор опорного университета Александр

Валентинович Навроцкий поздравил с юбилеем секретаря диссертационных советов вуза

Людмилу Витальевну Колесниченко и под бурные аплодисменты зала вручил ей грамоту и

букет цветов. В ответном слове Людмила Витальевна прочитала свои очень проникновенные

стихи, посвященные политеху, которому она по-прежнему отдает всю свою жизнь.

А далее началась работа по повестке дня.

Об окончательных итогах рейтинга профессорско-преподавательского состава, кафедр и

факультетов за 2019 год членам ученого совета рассказал проректор Игорь Леонидович

Гоник.

Предварительные итоги рассматривались две недели назад на заседании ректората, о чем

мы уже писали, и поэтому подробно на этом вопросе останавливаться не будем. Добавим

лишь, что окончательные итоги вызвали весьма живое обсуждение, и это говорило о том, что

рейтинг – очень важная составляющая работы всех и каждого.

В частности руководитель вуза А.В. Навроцкий говорил о том, что рейтинг – это живой

организм, в котором ежегодно происходят изменения и это абсолютно нормальный процесс!

А также отмечалось, что рейтинг учитывает самые разные аспекты работы как ППС, так и

всех факультетов и кафедр, что очень важно.

Президент вуза академик РАН Иван Александрович Новаков призывал стремиться не просто

давать сухие цифры, а стараться анализировать ситуацию и за счет ее изучения добиваться

более высоких результатов во всех сферах деятельности университета.

Президента поддержал научный руководитель ВолгГТУ академик РАН Владимир Ильич

Лысак, который подчеркнул, что глубокий анализ должен проходить, как минимум, на

уровне кафедр. А исходя из того, как и за счет чего у тех или иных факультетов или кафедр

меняются позиции в рейтинге, – это может стать своего рода механизмом для понимания

того, куда нам всем двигаться дальше.

Также состоялось выдвижение завкафедрой «Безопасность жизнедеятельности в

строительстве и городском хозяйстве» ИАиС, д.т.н., профессора Валерия Николаевича

Азарова в члены-корреспонденты Российской академии архитектуры и строительных наук.

Кроме этого, рассматривались и аттестационные вопросы. Сразу скажем, что ни одна из

кандидатур не получила ни одного голоса «против», все были поддержаны единогласно.
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С докладом «Об утверждении плана развития университета на 2020-2021 гг.» перед членами

ученого совета выступил ректор вуза А.В. Навроцкий.

Александр Валентинович рассказал о приоритетных задачах развития опорного

университета, о финансировании из внебюджетных источников, об основных направлениях

образовательной, научно-исследовательской и инновационной, а также международной и

воспитательной деятельности, о дальнейшем развитии инфраструктуры вуза и многом

другом.

В «Разном» был рассмотрен еще ряд вопросов.

Андрей Аликбаев.
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